



# DER BÜRGERMEISTER

der Stadtgemeinde Fischamend  
Mag. Thomas Ram



Fischamend, im Juni 2022

Liebe Fischamenderinnen und Fischamender!

Die letzten Monate waren für uns alle sehr herausfordernd. Das Corona Virus und der schreckliche Krieg in der Ukraine hatten und haben Auswirkungen auf unser aller Leben und natürlich auch auf die Gemeindepolitik. Ich **bedanke** mich an dieser Stelle bei **meinem gesamten Gemeindeteam** für die engagierte Arbeit in dieser herausfordernden Zeit. Gemeinsam bemühen wir uns das Beste aus der momentanen Situation zu machen und unsere Stadt trotz widriger Umstände positiv weiterzuentwickeln. Über einen Teil dieser Bemühungen möchte ich Sie in diesem Schreiben informieren.

Neues Seniorenhaus

Unser **Seniorenhaus in der Hainburger Straße** hat seinen Betrieb im April aufgenommen. In einer bemerkenswerten Leistung wurden die BewohnerInnen übersiedelt und umsichtig auf ihr neues Zuhause vorbereitet. Mittlerweile konnten auch schon weitere pflegebedürftige FischamenderInnen aufgenommen werden. Ich habe mich selbst schon mehrmals davon überzeugt, dass das **neue Haus eine wesentliche Verbesserung** der Betreuungsqualität bringt. Im Moment steht im Vordergrund, dass sich die BewohnerInnen in Ruhe an ihr neues Zuhause gewöhnen können. Deshalb werden die **offizielle Eröffnung** und die nächsten Schritte zur Belegung des Hauses mit Tagesstätte und Seniorentreff umsichtig im Herbst erfolgen. Unser Jahrhundertprojekt **neues Seniorenhaus** zeigt einmal mehr, dass unsere ältere Generation in Fischamend gut aufgehoben und bestens betreut ist.

Fischamend top bei Kinderbetreuung

Nicht nur unsere Senioren, sondern auch unsere **Kinder** werden in Fischamend **gut versorgt** und **bestmöglich betreut**. Das belegt der neue **Bildungsatlas der Arbeiterkammer**. In diesem wird alljährlich das Angebot der Kinderbetreuungsmöglichkeiten in den verschiedenen Gemeinden dargestellt. Wie sie unter <https://kinderbetreuungsatlas.aknoe.at/> nachlesen können, liegt unsere Stadt dabei an der Spitze unseres Bezirkes und befindet sich unter den

**besten Gemeinden von ganz NÖ.** Dieses Ergebnis und viele freiwillige Leistungen unserer Stadt im Kinderbetreuungsbereich zeigen einmal mehr, dass Fischamend den Titel Kinderstadt zu Recht trägt und bestätigen unsere Vorreiterfunktion in diesem Bereich.

#### Parklösung für Fischamend

Um sich die Parkgebühren am Flughafen zu ersparen parken viele Urlauber auf öffentlichen Flächen in unserer Stadt. Das führt zu einem vermehrten Parkplatzproblem und sorgt für Ärger bei vielen Mitbürgern. Um diese Situation zu verbessern möchte ich Ihnen in Kürze einen konkreten Lösungsvorschlag vorlegen. Diese **Parklösung für Fischamend** soll im Gegensatz zu anderen Gemeinden zu keiner zusätzlichen starken Belastung der Bürger führen und **das ganze Ortsgebiet** umfassen. Wichtig ist mir im Sinne einer transparenten Bürgerbeteiligung die Mitbestimmung der Bevölkerung. Deshalb wird es eine Befragung über die vorgeschlagene Parklösung geben. Dieses Ergebnis werde ich selbstverständlich akzeptieren und umsetzen.

#### Erhalt der Lebensqualität

Wir leben in einem sehr dynamischen Umfeld. Deshalb ist es umso wichtiger für den **Erhalt unserer Lebensqualität einzutreten und zu kämpfen.** Mein Team und ich vertreten daher bei Großprojekten wie der **geplanten Umfahrungsstraße** und **der neuen Bahnverbindung** die **Interessen der Bevölkerung** so weit es in unserer Macht steht. Ebenso treten wir der geplanten Erweiterung einer bestehenden Deponie am Westrand unserer Stadt entschieden entgegen. Dazu gibt es auch schon eine erste Stellungnahme des Gemeinderates. In meinem nächsten Schreiben werde ich Sie im Detail über die neuesten Entwicklungen bei diesen Projekten genauestens informieren. Das versichere ich Ihnen.

Abschließend möchte ich Sie noch zur **Eröffnung** unseres neuen **Abfallsammelzentrums** einladen. Diese findet am **11. Juni** um **9 Uhr**, Reichsstraße 3 statt. Nutzen Sie die Gelegenheit und besichtigen Sie dieses tolle Projekt. Ich freue mich Sie dort zu treffen.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen einen schönen Sommer und verbleibe mit freundlichen Grüßen. Ihr



Bürgermeister Mag. Thomas Ram